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                 ～Amatsu with your smile～ 

                                       真庭市立天津小学校 

  ＊「天津っ子」カラー版は本校ＨＰでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 

保護者アンケート結果 
  12月に実施した保護者アンケートでは、９4％の保護者の皆様にご回答いただきました。ご協力

ありがとうございました。アンケート結果や保護者の皆様からいただいたご意見を、天津小の教育

活動をより充実させていくために活用していきます。                   

【よかった点】 

・ 家庭との連携による「学習の基礎基本の定着」「友達を大切にする、思いやりをもって接するな

ど、心の教育の推進」ができている。 

・ 各家庭で「早寝、早起き、朝ご飯」の生活習慣を大切にしている。 

・ 保護者、地域と連携した教育活動の推進ができている。また、相談しやすい雰囲気がある。 

アンケート項目 肯定的評価（％） 

お子さんは、学習の基礎基本が定着していると思いますか？ ８1.6 

お子さんは、１０分×学年＋１０分の家庭学習に取り組んでいますか？ 66.3 

お子さんが、家庭で読書をしている姿を見ることがありますか？ ４９．０ 

お子さんは、友達を大切にしていると思いますか？ １００ 

お子さんは、進んであいさつができていると思いますか？ ７１．４ 

お子さんは、外遊びや運動ができていると思いますか？ ７８．５ 

お子さんは、交通ルールを守るなど、安全を意識した行動ができていると思いますか？ ９１．９ 

家庭で、子どもの話に耳を傾け、日常的によく会話をしていますか？ ９０．８ 

家庭で、誰に対しても優しく、思いやりをもって接するよう、教えていますか？ ９３．９ 

家族間で「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみなさい」等のあいさつをし

ていますか？ 

９３．９ 

お子さんの睡眠時間は、８時間から１０時間確保できていますか？ ８７．８ 

家庭でメディア（テレビ・ゲーム・スマートフォン・動画等）の時間は、１日２時間までにする

など、きまりを決めていますか？ 

６７．３ 

お子さんは、朝ごはんを食べて登校していますか？ ９６．９ 

家庭で、登下校時、１列に並んで歩くなど、交通安全に関する声かけができていますか？ ７８．６ 

学校は、教育相談体制の充実が図れ、相談しやすい雰囲気があると思いますか？ ９２．９ 

学校は、ＰＴA活動や地域ボランティアの活用など、保護者・地域と連携し学校をよりよくし

ていこうとしていると思いますか？ 

９８．０ 

天 津 っ 子 



【課題】 

・ 読書活動を含めた家庭学習の工夫が必要である。 

・ 家庭内での基本的なあいさつはできているが、外でのあいさつはもう少しである。 

【その他】 

  ・ 約３０％の家庭は、メディア時間のきまりをつくっていないと回答しています。ゲームや動画視聴

をほとんどしないので、きまりをつくる必要がない家庭もあるかもしれませんが、長時間視聴の

視力等への弊害について、引き続き各家庭での注意喚起をお願いします。 

保護者意見より 

○いつもお世話になり、大変感謝しています。学校に楽しく行くことができています。さまざまな学びの

場も用意してくださっていて、学習だけでなく地域のことや生活、健康のことなど友達と一緒に学び

合い知識が深まっているように思います。今後ともよろしくお願い致します。 

○先生方、地域の方と沢山関わり合いながら育てていただいていると感じます。いつもありがとうござ

います。 

○いつも大変お世話になっております。少しずつ成長している姿が見られているのは、本当に先生方

のお陰です。安心して学校に通わせてもらっています。 

→温かいお声かけありがとうございます。地域・保護者の皆様とともに知・徳・体のバランスのとれた

教育活動を引き続き推進できるよう精進していきます。 

○PTA のプール当番ですが、当番同士がずっと喋っていたり、日陰で携帯を見るだけの人がいたり、

子どもに何かあった時に本当に大丈夫なのか不安があります。当番の最高学年の親がまとめ役を

するとか、監視する場所を固定にせず、決まった時間毎にローテーションをするなど、子どもの安全

を守るための工夫がいるように思いました。 

→次年度のPTAプール開放の検討会の参考意見とさせていただきます。 

○今年の運動会が、午前中だけで終わって頂けて良かったです。とても暑い日で、自分たちも途中か

ら観覧がしんどく、マスクを外しても息が苦しかったので、あのまま続いていたら親が倒れていたか

なと思います。 

→運動会は、今後も午前中開催で行います。また、今年度同様に、暑さ対策として完全休憩等を

入れて実施します。 

○地域と連携するのはいいが、ＰＴＡやスポ少の役員は学校行事だけにして欲しい。もし参加する

のであれば教員だけでお願いします。 

→学校行事以外に、学校からPTAやスポ少に地域行事への参加依頼はしていません。地域の

各団体からの参加依頼についてのご意見は、各団体へお伝えください。 

○廃品回収の時に道に回収した袋が落ちていたので回収しました。軽トラから落ちたと思われま

す。落ちないよう注意喚起お願いします。 

→資源回収、お世話になっております。回収物が道路に落下しないようお願いします。 

 

このほかにも、児童の支援体制やPTA教育講演会等についてのご意見もいただいています。皆

様からいただいたご意見は、PTA運営委員、教職員等で確認・検討し、よりよい改善の参考にさせ

ていただきます。 


